

Kommandanten und Wehrleiter

In der Feuerwehr Meerane gab es seit 1857 einige Kommandanten und Wehrleiter.

- Kommandanten der freiwilligen Rettungsschar: Adv. Booch-Arkossy, Otto Zipfel, Turnlehrer Schneider, Eduard Reinhold, August Steinbach, Friedrich Anger, Junge, Karl Hempel, Ernst, Hermann Jahr
- Hauptleute der I. Kompanie: Karl Blüthner, Oskar Möschler, Albert Posern, August Trommer, Emil Vogel, Bm. Richard Knappe, Armin Oschatz
- Hauptleute der II. Kompanie: August Richter, A. Eger, Kurt Bär, Arno Thurm
- Hauptleute der III. Kompanie: Ernst Göldner, Karl Rudolph, Alfred Naumann, Richard Quaas, Karl Rhode, Alfred Selbmann, Walter Quaas, Alfred Hübner, Emil Schwager
- Hauptleute der IV. Kompanie: Oskar Möschler

Die vierte Kompanie wurde 1887 infolge Neuorganisation der Pflichtfeuerwehr, die zweite Kompanie 1899 wegen zu geringen Dienstifers aufgelöst.

Wehrleiter seit 1849:

- 1849-1852 Wilhelm Hertzsch
- 1850-1851 stv. Joh. Heinr. Bornemann
- 1852-1853 Friedr. Aug. Oehmichen
- 1858-1866 Moritz Herm. Walter
- 1866,71 u. 86 Theodor Brumm
- 1886-1901 Fischer
- 1902-1928 Paul Reinhold
- 1928-1936 Alfred Lehmann
- 1936-1949 Herbert Fritzsche
- 1949-1952 Richard Willhelm
- 1952-1967 Kurt Lehmann
- 1967-1977 Harry Kaufmann
- 1977-1981 Peter Lenk
- 1981-1991 Bernd Geidel
- 1991-1994 Frank Lenk
- 1994-1994 Heiko Braun, komm.
- 1994-2002 Heinz Hartmann
- seit 2003 Kai Götze